



かなりやぐみだより

令和5年3月23日(木)

津田このみ学園

日ごとに温もりが増し、ついに春到来といった陽気です。子どもたちは春を待ちわびていたかのように、戸外遊びやお散歩をいつも以上に楽しんでいます。クラスには子どもたちが摘んできたかわいらしい花が飾られ、間近に迫った進級・卒園を華やかに迎えられそうです。



お別れ遠足

3月初旬、お別れ遠足がありました。付城公園をスタート地点に、自分たちで調べてきた公園の中でどれだけたくさんの公園に行けるか、他のクラスと競います。春のお花を見つけたり、「ここ僕らの家の近く！この道通ったら近いで〜」と案内したり、友達とのおしゃべりも楽しみながら公園を巡りました。途中、転んでしまった友達や「もう歩けへん…」と言う友達に、「大丈夫？痛かったな」「次の公園もうすぐやで！がんばろう！」と優しく声をかけ、励まし合う姿が見られ、この1年間を同じクラスで過ごした友達



との絆や一人ひとりの心の成長が感じられました。この日の帰りに「今日の遠足どうだった？」と尋ねると、「みんなで最後のひとつの公園までがんばったから、ひばり組さんと同じ1位になれた」と言う年長のAちゃん、そして「うん、がんばってよかった！」と言う子どもたちの姿がありました。同じ目的に向かって支え合うこと、最後まで諦めないことの大切さを感じられたのではないかと思います。



まいにちワクワク

3月は、おたのしみ月にしよう！と2月下旬からクラスで計画を立てていました。いろいろなクラスと遊んだり、クラスでゲームやお散歩をしたり、この1年間で楽しんできたことや、やってみたかったことを存分に詰め込んでいます。何をやるにも「ぜったいぜったい頑張るぞ！えいえいおー！」と円陣を組み、飛び跳ねて喜んだり、悔し涙を流したりするほど本気で遊びました。「今日は電子レンジ氷鬼の日やで！」「明日津田公園や！ほんでその次は…」と毎日カレンダーを見てワクワクしながら過ごした1ヶ月はあっという間に過ぎてしまいました。

<げつ>	<ひ>	<まい>	<とく>	<さん>	<ど>	<ち>
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		



4月からはそれぞれが新しいステージへ進みます。みんなのこれからの毎日がワクワクに溢れますように。ぜったいぜったい頑張るぞ！えいえいおー！



1年間ありがとうございました！

いつも明るく、元気いっぱい過ごしたかなりやぐみ。楽しいこと、嬉しいこと、うまくいかないこともありました。その度に思いを分かち合い、様々な感情を経験しながら成長する子どもたちをそばで見守ることができ、嬉しく思います。これから小学校・年長・あおぐみへと進み、さらに成長されることを願っています。保護者の皆様には日々の教育・保育へのご理解、お力添えをいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。1年間本当にありがとうございました。

山下奈々 山本実侑